



Los 119 alumnos de la Universidad de la Experiencia despiden el curso

La clausura tuvo lugar en la tarde del martes con la asistencia del coordinador general del programa, José Manuel Muñoz, y del gerente de Servicios Sociales, Ángel Muñoz, entre otros

- El próximo curso académico, para el que ya puede formalizarse la inscripción, traerá como principal novedad el cambio en el plan de estudios, que aportará «una visión más global».

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Los 119 alumnos mayores de 55 años matriculados en la sede de Ávila del Programa Interuniversitario de la Experiencia vivieron este martes la jornada de clausura del curso, marcada por la graduación de las doce personas que han concluido el tercero y último curso, así como por las importantes novedades que traerá el siguiente.

La coordinadora del Programa Interuniversitario de la Experiencia en su sede abulense, Blanca García Riaza, destacó el «balance positivo» del curso académico despedido este martes por cuanto «se ha conseguido» el objetivo de esta iniciativa de la Junta de Castilla y León en colaboración con las universidades, en este ca-



Asistentes al acto de clausura del curso 2015/2016 de la Universidad de la Experiencia celebrado ayer. / LOLA ORTIZ

so con la Universidad de Salamanca. «La filosofía de la Universidad de la Experiencia es ofrecer una oportunidad de formación a personas que, en su día, no la tuvieron, pero además se trata de favorecer no solo el aprendizaje,

sino también que convivan y hagan amigos aquí», explicó en declaraciones a este diario. El único requisito para matricularse en la Universidad de la Experiencia es ser mayor de 55 años, recordó García Riaza.

El salón de actos de la Escuela de Educación y Turismo de la USAL, en la que la Universidad de la Experiencia tiene su sede abulense, acogió este martes por la tarde el acto de clausura del curso, al que asistieron el coordina-

dor general del Programa Interuniversitario de la Experiencia, José Muñoz, el gerente de Servicios Sociales de Ávila, Ángel Muñoz y la propia Blanca García Riaza, coordinadora del programa en Ávila, entre otros, incluidos profesores y alumnos, cuyo número permanece estable en la capital abulense desde hace varios cursos.

NUEVO PLAN DE ESTUDIOS. De cara al próximo curso académico, Blanca García Riaza espera que se registre un aumento en la cifra de matriculaciones favorecido por el «nuevo plan de estudios aprobado por la Junta de Castilla y León, que será más flexible» y cuya principal novedad respecto al actual es que «las asignaturas se impartirán por itinerarios formativos, así que estarán más relacionadas entre ellas», lo que aportará «una visión más global a los alumnos» de los conocimientos que vayan adquiriendo, avanzó.

El perfil que más se repite entre los alumnos de la sede abulense de la Universidad de la Experiencia es el de una mujer de entre 65 y 75 años, aunque el más longevo que durante este curso académico se ha sentado en sus aulas tiene 92 años, destaca la coordinadora del programa, que anima a los abulenses a matricularse. Los interesados en convertirse en nuevos alumnos pueden inscribirse hasta el 30 de junio en la Escuela de Educación y Turismo, siendo el coste de la matrícula para todo el curso de 75 años. El segundo plazo se abrirá ya en septiembre.